



SOCIAL

Pachuca, Hgo., Martes 05 de Diciembre de 2017

PROMOCIÓN DE VALORES UNA ACTIVIDAD CONSTANTE EN LA SEPH

De manera permanente y con el apoyo de diversos organismos e instituciones de todos los niveles educativos, durante el 2017 la Secretaría de Educación Pública de Hidalgo (SEPH) llevó a cabo una campaña permanente de promoción de valores.

Como es instrucción de la titular de esta dependencia, Sayonara Vargas Rodríguez, cada mes en la SEPH se promueve un valor humano como la generosidad, solidaridad, gratitud, tolerancia, entre otros, con el fin de sensibilizar a la comunidad educativa y general y que estos permeen en el actuar cotidiano.

Con ello se pretende fortalecer una convivencia inclusiva, democrática y pacífica tanto en las escuelas como en la sociedad,

La campaña que ha tenido una amplia difusión en redes sociales, se ha extendido al interior de las escuelas y ha trascendido a estudiantes de universidades y subsistemas de Educación Media Superior, así como en los Organismos Públicos Descentralizados de la SEPH, los cuales han implementado acciones de ayuda a sectores vulnerables, como es el caso de entrega de juguetes a niños de escasos recursos, así como ropa y alimentos a quienes menos tienen.